

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT4283167

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	NUNC PRO TUNC ASSIGNMENT
EFFECTIVE DATE:	07/27/2010
SEQUENCE:	1

CONVEYING PARTY DATA

Name	Execution Date
SEBASTIAN SCHMIDT	03/04/2013

RECEIVING PARTY DATA

Name:	HOCHLAND NATEC GMBH
Street Address:	KOLPINGSTRASSE 32
City:	HEIMENKIRCH
State/Country:	GERMANY
Postal Code:	88178

PROPERTY NUMBERS Total: 1

Property Type	Number
PCT Number:	EP2011062292

CORRESPONDENCE DATA

Fax Number:

Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.

Phone: 8556964537
 Email: info@thepatentpro.com
 Correspondent Name: ROBERT LELKES
 Address Line 1: BLUMENSTRASSE 17
 Address Line 4: MUNICH, GERMANY 80331

ATTORNEY DOCKET NUMBER:	36606-HSE-P-WOUS
NAME OF SUBMITTER:	ROBERT LELKES
SIGNATURE:	/Robert Lelkes/
DATE SIGNED:	02/21/2017

Total Attachments: 2

source=20170221-signed_transfer_of_invention_Schmidt-HNT_36606-HSE-P#page1.tif
 source=20170221-signed_transfer_of_invention_Schmidt-HNT_36606-HSE-P#page2.tif

TRANSFER OF INVENTION

ÜBERTRAGUNG EINER ERFINDUNG

between	/	zwischen
SEBASTIAN SCHMIDT Hundweilerstrasse 18 88131 Lindau Germany		HOCHLAND NATEC GMBH Kolpingstraße 32 88178 Heimenkirch Germany
- Inventor / Erfinder -		- Assignee / Erwerber -
and / und		

1. Inventor, as co-inventor, has made the serviee invention described in German application no. 102010035521.6 filed on 25 August 2010 and international application no. PCT/EP2011/062292 filed on 19 July 2011 entitled, "METHOD AND DEVICE FOR APPLYING INGREDIENTS IN FOOD PRODUCTION" ("Invention") while employed by Assignee. The Invention is subject to the mandatory provisions of the German Employees'-Invention Law ("ArbEG").

2. The parties agree and herewith confirm that Assignee has claimed and acquired ownership of all rights related to the Invention in accordance with the requirements and provisions of the ArbEG.

3. The parties agree and herewith confirm that, in accordance with the rules and provisions of the ArbEG, the Inventor's entire right, title and interest in the Invention, including but not limited to the right to claim priority and file applications worldwide, including but not limited to utility models, patent applications, divisional applications, continuation applications, continuation-in-part applications, provisional applications and reissue applications, and the right to engage in reexamination, enforce and/or license the intellectual property rights granted for the above-identified Invention, and recover damages for infringement of the same, were and are thereby assigned and transferred to Assignee, and the successors, assigns and other legal representatives of the Assignee, for all countries worldwide, in particular including the territory of the U.S., and under any international agreement, including but not limited to the Paris Convention, the Patent Cooperation Treaty, the European Patent Convention, and the Eurasian Patent Convention.

1. Der Erfinder, als Miterfinder, hat die in der deutsche Patentanmeldung Nr. 102010035521.6 mit Einreichungsdatum 25 August 2010 und internationale Patentanmeldung-Nr. PCT/EP2011/062292 mit Einreichungsdatum 19 Juli 2011 mit der Überschrift, „VERFAHREN UND VORRICHTUNG ZUM AUFTZAG VON ZUTATEN BEI DER LEBENSMITTELHERSTELLUNG“ beschriebene Diensterfindung („Erfindung“) als Arbeitnehmer des Erwerbers gemacht. Die Erfindung unterliegt den zwingenden Vorschriften des deutschen Arbeitnehmererfindungsgesetz („ArbEG“).

2. Die Parteien sind sich einig und bestätigen hiermit, dass der Erwerber das Eigentum an allen Rechten bezüglich der Erfindung gemäß den Voraussetzungen und den Vorschriften des ArbEG in Anspruch genommen und erworben hat.

3. Die Parteien sind sich einig und bestätigen hiermit, dass nach den Grundsätzen und Bestimmungen des ArbEG hat der Erfinder alle Rechte, Rechtsansprüche und Rechtsinteressen des Erfinders an der Erfindung, einschließlich, jedoch ohne Beschränkung auf, des Rechts auf Beanspruchung einer Priorität und auf weltweite Anmeldungen, einschließlich, jedoch ohne Beschränkung auf, Gebrauchsmusteranmeldungen, Patentanmeldungen, Teilanmeldungen, „Continuation“-Anmeldungen, „Continuation-in-part“-Anmeldungen, „provisional“ und „reissue“ Anmeldungen, sowie einschließlich des Rechts auf „reexamination“, Durchsetzung bzw. Lizenzierung der für die oben bezeichnete Erfindung erteilten Rechte des geistigen Eigentums und auf Schadensersatz für Verletzungen dieser Rechte, auf den Erwerber bzw. dessen Rechtsnachfolger, Abtretungsempfänger und andere gesetzliche Vertreter übertragen, und sind hiermit übertragen, für alle Länder weltweit, insbesondere einschließlich des Gebiets der USA, sowie unter allen internationalen Abkommen, einschließlich, jedoch ohne Beschränkung auf, der Pariser Übereinkunft, des Vertrages über die internationale Zusammenarbeit auf dem Gebiet des Patentwesens, des Europäischen Patentübereinkommens, und des Eurasien Patentübereinkommens.

4. Inventor further covenants that Inventor will testify on behalf of Assignee, its successors and assigns in any legal or administrative proceeding involving one or more applications or granted rights directed to the above-identified Invention and generally do everything possible to aid Assignee, its successors and assigns in obtaining, defending and enforcing intellectual property rights in this Invention. This includes both communicating all facts known respecting said Invention and signing and delivering any and all papers, instruments or affidavits required to apply for, obtain, maintain, issue, defend or enforce any application or granted right in the above-identified Invention.

5. This agreement is effective as of 27 July 2010 (the "Effective Date").

6. In case of differences or contradictions between the versions in English and in the German language, the German language version shall prevail.

7. In case of any controversies, including the validity, construction or performance of this Agreement, the Kempten District Court shall have exclusive jurisdiction. This agreement, as well as the underlying assignment of the Invention to Assignee, is governed by German law.

4. Der Erfinder sichert außerdem zu, dass er bei Gerichts- oder Verwaltungsverfahren, die eine oder mehrere auf die oben bezeichnete Erfindung gerichteten Anmeldungen oder erteilten Rechte zum Gegenstand haben, im Namen des Erwerbers bzw. dessen Rechtsnachfolgers und Abtretungsempfängers aussagen wird und allgemein nach besten Kräften den Erwerber bzw. dessen Rechtsnachfolger und Abtretungsempfänger beim Erwerb, der Verteidigung und Durchsetzung der geistigen Eigentumsrechte an dieser Erfindung unterstützen wird. Dies beinhaltet sowohl die Mitteilung aller bezüglich der besagten Erfindung bekannten Tatsachen als auch die Unterschreibung und Übergabe sämtlicher Dokumente, Urkunden oder eidessätzlichen Erklärungen, die zur Anmeldung, Erlangung, Aufrechterhaltung, Ausfertigung, Verteidigung oder Durchsetzung einer Anmeldung oder eines Rechts, in Bezug auf bzw. an der oben bezeichnete Erfindung erforderlich sind.

5. Diese Vereinbarung tritt in Kraft am 27 Juli 2010 (der "Tag des Inkrafttretens").

6. Im Fall von Unterschieden oder Widersprüchen zwischen den Versionen in der englischen und in der deutschen Sprache hat die deutsche Version Vorrang.

7. Bei Streitigkeiten, einschließlich bezüglich der Gültigkeit, Auslegung oder Erfüllung dieser Vereinbarung, ist das Landgericht Kempten ausschließlich zuständig. Diese Vereinbarung, sowie die zugrunde liegende Abtretung der Erfindung an den Erwerber, unterliegt deutschem Recht.

Inventor / Erfinder



Name: Sebastian Schmidt

Place / Ort: Heimenkirch _____

Date / Datum: 09 March 2013

Assignee / Erwerber



Name : Thomas Niemann

Title/Titel: General Manager _____

Place / Ort: Heimenkirch _____

Date / Datum: 06 March 2013